



指定管理者制度

佐藤 淳一

問 指定管理者制度を導入する場合のメリットは何か。

総務部長 施設の効果的、効率的な管理による経費の節減、民間事業者などのノウハウを活用した質の高い住民サービスの提供です。

問 現在、指定管理者制度で運営されている施設は何件か。

総務課長 24件です。

問 指定管理者制度の導入で具体的にどのような効果があったのか。

総務課長 具体的には集会所などは、水道光熱費や小規模修繕の維持管理業務などを担っています。地域の方が管理していますので、地域のニーズに合った運営をしています。福祉施設関係につきましても、市がノウハウを持たない事業について委託からスタートしていますので、運営やスタッフの確保など大変なメリットがあります。

問 これからも指定管理者制度を積極的に活用していくのか。

市長 民間事業者の持つノウハウで、より効果的あるいは効率的な（施設）管理が行われ、市民サービスの質が向上するのであれば、

さらに利用していきます。

問 多賀城市立図書館のように、民間企業を指定管理者として、施設を有効活用している自治体があるがどう考えるか。

市長 視点が全く違った図書館ということで（現地で説明を受け）大いに学びました。これからは、複合的な機能を持たせた公共施設を造ることが望まれるのだろうと思います。

民間企業を指定管理者に

問 総合体育館、陸上競技場などで民間企業を指定管理者として、サービス向上へつなげてはどうか。

教育長 メリット、デメリットを考えながら、もともと柔軟な発想で、市民の利便性を高める方向で検討していきます。

市長 総合体育館、そして陸上競技場を含めて、体育施設の（運営管理の）見直しも必要ではないかと思えます。

◎その他の一般質問

・仮設住宅跡地とその活用



これからの商工観光振興

佐藤 剛太

問 東北の玄関口仙台空港が所在する岩沼市のインバウンドについて基本的な認識を伺う。

市長 今後、観光交流人口は拡大していくと思います。地域の観光資源と新たな資源を発掘していき、いろいろな広域的な連携を考えながら結び付けて行うことで、今後ビジネスチャンスとしての可能性が広がっていくと思います。

問 3年後に開通する県道岩沼蔵王線（仮）志賀姥ヶ懐トンネルが開通する。村田町や蔵王町と新たな広域連携の可能性を模索、検討すべきではないか。

市民経済部長 その件も視野に入れて、有効な資源については、いろいろな連携を積極的に進めていきます。

問 今、外国人にとっても人気のある工場見学や体験ツアーを臨空工業団地などの企業を活用して「岩沼係長」が案内役を務め、観光ツアーやプランを確立することができれば、多くの観光客を呼び込むことができ、地域の活性化につながると思うがいかがか。

市民経済部長 今のような視点も踏まえて、是非結び付けられるように努力したいと思っています。

積極的な取り組みが必要

問 6月末に就航した台湾のLCCを活用して、積極的に台湾で東北の玄関口である仙台空港が所在する岩沼市や地元企業のPRを、市が主導で行う必要があるのではないか。

市長 その通りだと思います。仙台空港は、御存じのように、仙台空港というネーミングのもとに仙台市、名取市、岩沼市、そして、仙台の経済界が連携して売り出しています。宮城県と一体で行っているのは難しいと思います。しかし、今後は、市がどのような方法で売り込むかを戦略的に検討していきます。

◎その他の一般質問

・岩沼市西児童センター